
Помню, как в 2014 г. Полковник Дюмин драл как сидоровых коз войсковых генералов 
и морских адмиралов — и мы увидели результат. Именно благодаря командиру ССО 
ГУ ГШ МО РФ полковнику Дюмину Крымская весна вернула Крым в родную гавань без 
единого выстрела, а весь мир впервые увидел воочию гвардию Дюмина, его 
вежливых людей. 

 

Насколько я понимаю, с первых часов Курской трагедии руководил операцией по 
нейтрализации прорыва ВСУ НГШ генерал армии Герасимов, который на всю страну 
обещал, что прорыв в кратчайшие сроки будет купирован. И что? 

 

И раз уж генерал-полковник Дюмин теперь командует генералом армии 
Герасимовым, то, зная Дюмина и помня, что за Пригожиным стояла тень Дюмина-
Ковальчука, рискну предположить, что не за горами отставка НГШ. Абсолютно 
уверен, что Дюмин решит Курскую трагедию, но вот как решит… В этом и есть главный 
успех, главная цель. 

 

А теперь по сути самой трагедии. Линия фронта СВО растянулась на 1600 км, а с 
курским прорывом теперь уже составляет 2000 км. Получается, что на 2000 км ВСУ 
нужно держать активную оборону, а это очень непросто. Т.е. ВСУ этой операцией 
увеличили на 400 км линию фронта, линию огня, линию снабжения, линию 
контратаки! Ну-ну… 

 

В курский мешок ВСУ бросили элиту под уничтожение, т.е. коготки птички увязли, 
значит, птичке конец. Заднюю уже не включишь, значит, у ВСУ одна скорость — 
только вперёд. Но вперёд куда? Продвижение остановлено, прорыва дальше нет, но 
по военной науке теперь нужно выравнивать фланги, а иначе неминуем мешок, котёл! 
На правом фланге у ВСУ — Харьков с упорными боями, а для выравнивания правого 
фланга ВСУ нужны силы и резервы, чтобы заходить на нашу территорию на глубину 10 
км. Это невозможно! Левого фланга Чернигов — Суммы у ВСУ вообще нет и нет войск 
для прорыва. Т.е. на этом фланге нужна группировка не менее 20—25 тыс. и прорыв 
на глубину не менее 10 км. 

 

Как мы понимаем, что для выравнивания линии Курского фронта у ВСУ сил и средств 
нет. Значит, у ВСУ есть только одна опция: заталкивать в курский мешок всё новые и 
новые резервы. Ну-ну! 

 



Теперь о цели операции. В чём цель? В чём смысл и замысел? Загнать в мешок и 
сжечь элитные части, стратегический резерв!? Захватить Курскую АЭС? Но ведь это 
нереально, для этого нужна группировка в 120 тыс. минимум, но её у ВСУ на Курском 
направлении физически нет. Значит, Курское направление второстепенное, 
отвлекающее и главный удар в другом месте, а одной из целей атаки является 
вынуждение нас снять оперативные резервы с востока и юга и связать наши 
стратегические резервы. Но, как мы видим, оперативные резервы с фронтов не 
снимают (за исключением легендарной «Пятнашки»). 

 

Так где же ждать главный удар ВСУ? Очевидно, что это может быть только юг — Токмак 
— Энергодар. Но к Токмаку с севера ведёт лишь одна дорога и для этой задачи мало 
120 тыс., нужно минимум 240 тыс., нужны военная техника и авиация, чего в 
необходимом количестве у ВСУ нет. А ещё у нас на носу осень с затяжными дождями. 

 

Что же получается, что ВСУ упустили время для контрнаступления, которое нужно 
было начинать не позже середины июля? Но в июле ВС РФ были на подъёме, а 
контратакуют только тогда, когда армия противника на спаде, а это возможно только 
ближе к глубокой осени, а там за нас выступят погода и чернозём. Получается, что 
Курская операция прорыва — сплошная авантюра!? Но для чего? Зачем? 

 

А вот ни для чего и ни за чем. 

 

Я каждый раз вижу, как вроде бы какая-то задумка врага на деле становится фарсом, 
провальной глупостью. Ну вот спровоцировали они войну, а результат какой? 
Большая война всегда предполагает и решение больших задач и получение больших 
успехов. Так в чём успех Запада? Победить войной ядерную сверхдержаву, во главе 
которой не пьяница Ельцин с Березовским и Чубайсом, а Путин с Дюминым — во 
главе лучшей армии мира! Очевидно, что цель не достижима. 

 

Следующая цель — это задушить Россию экономически. 

 

Но и здесь результат прямо противоположный. Вместо «разорванной в клочья» 
экономики России Запад запустил механизм разрушения собственной экономики и 
финансовой системы. Мир ускоренными темпами раскалывается на макрорегионы, а 
это неминуемо запускает десятки военных конфликтов при тектоническом распаде 
мира, границ и торговых путей. А западная глобалистская экономика к такому 
переделу не подходит, нужна экономика военного времени, но она возможна только 



при авторитарном правлении. Не подходит и демократия к управлению десятками 
военных конфликтов, нужна военная система управления. Т.е. либеральный, 
глобалистский Запад запустил систему самоуничтожения. Даже с Китаем они вроде 
как за глобализм и как бы союзники, но Китай — конкурент и не может быть 
союзником, а значит, становится врагом. Получается, что у G7 как у семерых нянек — 
дитя без глазу. Вот и с войной на территории страны У404 хотели одно, а получают 
противоположное. 

 

А теперь о главном — о том, как я вижу наши замыслы. В основе Курской трагедии как 
бы лежит отвод как белорусских, так и украинских войск от белорусско-украинской 
границы. Очевидно, что при этом разводе сил ВСУ высвободили группировку в 50—
60 тыс. Наш Генштаб это знал и понимал. Поэтому у нас было два варианта. 

 

Вариант первый. Многовекторный Лукашенко — «предатель» и с подачи Китая, 
сделав развод вооружённых сил, тем самым подставил под удар Курск и дал 
возможность ВСУ перераспределить высвободившиеся резервы на самые 
проблемные участки фронта. Именно эта инициатива Лукашенко дала возможность 
ВСУ атаковать Курскую область. 

 

Но с «предателем» не обнимаются и на Валаам (сакральное место силы Новой 
Российской империи) не ездят, чтобы вместе помолиться. И ракетные войска 
«предателя» с «Полонезами» не проводят учения с ВС РФ в Капустином Яру. 

 

Но есть вариант второй. А что если план Лукашенко был лишь частью большого 
плана, а прорыв ВСУ под Курском — это и есть одна из целей? Война — дело 
кровавое и циничное. Для военных отойти с рубежей (не отступить, а отойти ) — это 
норма и обычная тактика. Военные могут целенаправленно отходить с позиций, 
чтобы заманить врага в капкан. И вот что я думаю: когда ВСУ полезли под Курск, то 
именно такую тактику мы и запустили. Не раз за 2,5 года войны ВСУ попадали в такие 
наши ловушки. Самой знаменитой ловушкой стал Бахмут. Именно в Бахмуте ВСУ 
сточили свой ударный кулак, которого им не хватило для контрнаступления в 
Работино. Вот и сейчас под Курском ВСУ стачивают свой ударный кулак 
стратегических резервов из элитных подразделений. Построить многоуровневые 
железо-бетонные укрепления для закрепления на захваченных позициях 
невозможно, а укрыться от «Солнцепёков» и «Торнадо» в окопах нереально. 
Получается, что ВСУ сами загнали себя в западню. Отступить сейчас они не могут, 
иначе военные, поддерживаемые западными кураторами из Демпартии, пришлют 
просроченному клоуну чёрную метку за загубленную элиту. Да и Сырскому кирдык. 



Вот и будут они слать на убой и сжигать в мешке все свои резервы, которые нужны 
для контрнаступления на юге. 

 

Но и появление Дюмина как руководителя КТО — это тоже сигнал. Значит, Герасимов 
не справляется. Значит, у НГШ случились просчёты и потерян оперативный контроль 
над ситуацией. Связка Дюмин — Белоусов для Верховного теперь в приоритете. 

 

А что же по итогу этой авантюры получает Запад и получаем мы? 

 

Начну даже не с Запада, а с Востока. Для меня абсолютно очевидно, как Китай 
продавливает свой «мирный план» (специально беру его в кавычки, так как мир нам 
этот план не несёт ). Так вот Китай хочет заморозить конфликт по ЛБС, тем самым 
оставив на теле России гниющую рану в виде полоумной страны У404. Китай — 
главный экономический партнёр бывшей Украины и ему нужен Ильичёвск 
(Черноморск) и Одесса в составе страны У404. Китаю нужно, чтобы Россия как можно 
дольше была ослабленной и зависела от Китая. Вернее, даже так: Китаю выгодно, 
чтобы боевые действия продолжались годами и их приостановка была лишь 
временной. 

 

Точно такие же цели и у Британии, в этом вопросе Китай и Британия — союзники. 

 

А вот ЕС — это старая трёхголовая кобра, которая пережила свой яд. Франция, 
Германия и Ватикан — это три головы змеи. 

 

Франция страдает фантомными имперскими болями, не соизмеряя свои желания со 
своими возможностями. Франция как член Совета Безопасности ООН — 
единственная страна ЕС со своим ядерным оружием и сохранившая свою ядерную 
энергетику, хочет стать гегемоном Европы, но для этого у Франции нет ни 
экономических, ни финансовых, ни военных ресурсов. Франция хочет эти ресурсы 
высосать для себя из ЕС. Отсюда и агрессивная гиперактивность Макрона. Но это 
Франции не позволит Британия, которая сама страдает такими же фантомными 
имперскими болями, при этом будучи ещё слабее Франции. 

 

Германия, наоборот, хитро и коварно строит Четвёртый рейх. 

 



Вот меня всё время сверлил вопрос: почему Германия, имея такого выгодного 
партнёра, как Россия, в 2014 году стала пропихивать Кличко на президента бывшей 
Украины? Далее Минские соглашения и саморазоблачение Меркель, что эти 
соглашения нужны были только для того, чтобы выиграть время для бывшей Украины, 
чтобы подготовить её к войне с Россией. Но и этого Германии оказалось мало и она с 
ушами влезла в британскую игру с берлинским пациентом. Далее Северные потоки с 
явной ролью Германии в этих терактах. И наконец, поставка вооружения стране У404. 
Получается, что сначала Германия десятилетиями выстраивала взаимовыгодные 
отношения с Россией, где у Рургаза, Сименса, Басфа, Мерседеса (и большой тройки ) 
были сверхвыгодные контракты в России, что позволило состояться Германскому 
экономическому чуду, а затем Германия сама эти выгодные отношения стала 
мелодично уничтожать, при этом уничтожая и собственную промышленность, а 
значит, экономику. 

 

Зачем? Для чего? В чём смысл? А смысл — в создании Четвертого рейха. Именно 
Германия, а не США и Британия является идеологом нынешнего военного конфликта. 
Германия после поражения в ВОВ была ограничена в военном развитии. И Германии 
нужно было спровоцировать войну между Россией и бывшей Украиной, чтобы под 
шумок этой войны, манипулируя угрозами, снять любые ограничения на ВПК. 
Германия понимала, что британцы первыми влезут в эту войну и затянут за собой 
США, а когда Антанта столкнётся с Красной армией на исконно русских территориях, 
то Антанте понадобится помощь Германии, а это автоматически снимет любые 
ограничения в ВПК. 

 

А вот третья голова, Ватикан, и влиятельней и амбициозней Франции и Германии, 
вместе взятыми. На фоне сатанинской эпидемии ЛГБТ, захватившей Евросоюз, для 
Ватикана нынешняя война — это вопрос жизни и смерти. Проиграй Россия эту войну 
— и Ватикану конец. Ведь эта эпидемия ЛГБТ страшна не п**арасами, а безверием. 
Ватикан живёт, пока есть паства: нет верующих, нет паствы — нет влияния, нет 
дохода. Поэтому в нынешней войне, как ни странно это звучит, но Ватикан нам 
попутчик, потому что мы сражаемся прежде всего с сектантами трансгуманистами. 
Это хунвейбины глобалистов, их ударный отряд. В рядах ВСУ воюют около 50 тыс. 
таких хунвейбинов трансгуманистов. 

 

Итак, мы видим, что единой Европы нет, а есть три центра силы с абсолютно разными 
целями. 

 

А что же США? Какие цели у США? 



 

США — это трёхголовый Змей Горыныч, у которого каждая голова мыслит по-своему и 
цели у них разные. 

 

Начну с головы трамповцев-республиканцев. Цели у них тактические, оперативные и 
стратегические. Тактическая цель — это война на бывшей Украине до ноября должна 
пылать и взрываться, желательно с большими потерями, прежде всего украинскими, 
чтобы до ноября убеждать американцев, что администрация демократов втащила 
США в авантюру войны с ядерной Россией на Украине. Главное слово тут «ядерной»! 
Оперативная цель: после победы Трампа заключить быстрый мир на компромиссных 
условиях и, как можно быстрей, прекратить эту войну, чтобы начать с ВВП диалог о 
стратегической цели. А стратегическая цель — это союз с Россией против Китая. 

 

У демократов тактическая цель была быстрая остановка войны по ЛБС, чтобы Камалу 
на выборы привести миротворцем, а значит, победителем. Под эту тактическую цель 
на ВВП и Россию оказывалось беспрецедентное давление. Ради этой цели 
демократы даже впустили в этот процесс Китай, одобрив поездку в Китай Кулебяки. 
Оперативной цели у демократов нет, как и нет стратегической цели. Они живут и 
реагируют сиюминутно и любые их стратегические задачи разваливаются, как только 
демократы приступают к их реализации. 

 

А кто третья голова в США? Кто шея этой головы, которая ей вертит? А это Британия. 
Влияние Британии на решения США. И этой голове нужна война как можно дольше 
(как и Британии, как и Китаю). Именно эта голова самая воинственная, и именно она 
манипулирует ястребами как у респов, так и у демов. 

 

Очевидно и явно, что администрация демократов Камалы-Байдена была не в курсе 
атаки на Курск, как и не в курсе был Пентагон. Их не первый раз поставили перед 
фактом этой авантюры, и они вынуждены сейчас её оправдывать, потому что любая 
критика этой авантюры, ложится грузом ответственности на демократов за режим 
просроченного клоуна (на это и был расчёт). 

 

Авантюра просроченного клоуна стала шоком для Камалы. Это факт. Сейчас 
администрация Камалы, поставленная перед фактом атаки, вынуждена играть по 
правилам, которые диктует Лондон, потому что Лондону, третьей голове и Китаю не 
нужен мир и даже перемирие под выборами. 

 



А теперь посмотрим на события из Кремля. 

 

После атаки на Курскую область Кремль устами Медведева говорит Китаю: забудьте 
свой «мирный план», он для нас больше не актуален. И Китаю на это нечего 
возразить. Теперь мы идём на Суммы, Чернигов, Харьков, Днепропетровск 
(прозвучал впервые с начала СВО) и, конечно, Николаев, Одесса и Киев тоже станут 
свободным. 

 

Медведев точно указывает цели, и Китаю придётся смириться, потому что идти на 
конфликт с нам ради страны У404 Китай не будет, на кону у Китая в 2025 году война с 
объединённым Западом. Сначала Китай отрежут по живому от Европы, как отрезали 
нас, а затем устроят Китаю войнушку с Филиппинами и будут угрожать из Японии и 
Гавайев. Китай от нас зависим больше, чем мы от него. Мы даже без Китая выживем, а 
вот Китай без нас нет. 

 

Теперь, после атаки на Курск, Нарышкин скажет Бернсу: спасибо тебе за обмен 
разведчиков на предателей, но больше мы для вашей администрации ничего под 
выборы не подыграем, пока война идёт на нашей земле. Мы рады были вам помочь 
победить Трампа, но это вы потеряли контроль над просроченным клоуном и вам 
решать, что с ним дальше делать. 

 

Вот скажите мне, какая реакция была у Камалы, её штаба и её спонсоров, когда 
авантюра просроченного клоуна поставила крест на выборной стратегии штаба 
Камалы на перемирие? Какими матерными словами обзывала Камала этого 
недоделка? Команда Трампа уже год трубит, что Трамп принесёт мир, а команда 
Камалы на волне лозунгов Трампа и раскрученной им темы перемирия с обменом 
всех на всех захотела перехватить эту повестку и обойти Трампа у финиша. А теперь 
стратегии выборов Камалы нет. Нет решающего хода. Теперь у Кремля для всех, 
толкавших ВВП к похабному перемирию один ответ: 

 

«Пошли вы со своим миром!» 

 

Мы идём на Одессу и Киев, через Сумы, Чернигов, Днепропетровск, Запорожье, 
Николаев. Нам не нужно осаждать и брать большие города миллионники, нам нужно 
чтобы страна У404, как народ Израиля, прошёл через пустыни, чтобы очистится от 
рабства египетского, так и народы Новороссии и Малороссии должны пройти через 
осень-зиму 2024-25, чтобы к весне излечится от мракобесия бандеровщины. 



Кремлю не нужна страна У404, образца лета 2024, где большинство согласно на мир 
на их условиях. Кремлю нужна страна У404 образца весны 2025-го, где большинство 
будут умолять о мире на любых условиях. Нам нужно сломать эту кощееву иголку 
украинского фашизма! 

После провала авантюры на Курской земле в ВСУ и на Банковой начнутся разборки, 
подогреваемые прежде всего демократами. Бриты тут же подсунут Залужного на роль 
Пиночета — и это то, чего, рискну предположить, добивается Кремль. У Залужного нет 
команды. Мы можем проклинать и злиться на просроченного клоуна, но он, как бы 
неправдоподобно не звучало, сумел слепить команду менеджеров из шоубиза. У 
Залужного не будет времени на создание команды, поэтому все бенефициары его 
возможного назначения будут подсовывать ему людишек. А те будут воровать как не в 
себя, понимая, что хоть один день, да мой. Кремлю нужно побеждать не жизнями 
наших воинов : «Воюй не числом, а умением !» сказал великий русский полководец 
Александр Васильевич Суворов в «Науке побеждать». Нам нужно, чтобы эта гнилая 
власть в стране У404 посыпалась. Даже если Запад посадит диктатором Залужного, 
он не сможет остановить развал страны и развал ВСУ. А Залужный — это последний 
козырь Запада в игре против нас и когда этот козырь не сыграет и обнулится, то тогда 
придёт Победа! 


